

Stiftung Züriwerk Baslerstrasse 30 8048 Zürich

T 044 405 71 00 F 044 405 71 10 stiftung@zueriwerk.ch www.zueriwerk.ch

Zürich, 22. September 2020

Medienmitteilung

Susanne Kunz Botschafterin der Stiftung Züriwerk

Moderatorin und Schauspielerin Susanne Kunz (42) ist die neue Botschafterin der Stiftung Züriwerk. Mit gezieltem Engagement setzt sich die Bielerin, die in Zürich wohnt, für die Integration von kognitiv beeinträchtigen Menschen ein.

Über 20 Jahre lang moderierte Susanne Kunz zahlreiche TV-Shows beim SRF («1 gegen 100», «Oops», «Eiger, Mönch & Kunz» oder «Tapetenwechsel»). Ihre enorme Vielseitigkeit bewies die ausgebildete Pilatestrainerin und Schauspielerin, als sie 2018 den Tanz-Wettbewerb «Darf ich bitten?» gewann. Und 2019 war Susanne Kunz als Gräfin Olivia in «Was ihr Wollt» von William Shakespeare auf der Theaterbühne zu sehen, danach spielte sie die Joana in «Die Wunderübung» von Daniel Glattauer, dann auf der Freilichtbühne im Sihlwald in «Liebeslust und Schabernack-Possen» von Giovanni Boccaccio. Ab Oktober wird Susanne Kunz in «Die Weinprobe» von Stefan Vögel im Theater Kaiserstuhl AG zu sehen sein.

Einstand beim Theater HORA

Susanne Kunz ist nach der Stylistin Luisa Rossi die zweite prominente Botschafterin der Stiftung Züriwerk. Die Botschafterinnen sollen dazu beitragen, das Motto der Stiftung – "Mitten im Leben" – in die Gesellschaft zu tragen. Menschen mit Beeinträchtigungen besitzen viele wertvolle Fähigkeiten, die sie in verschiedensten Bereichen einsetzen. Da das Theater HORA zu Züriwerk gehört, lag es auf der Hand, dass Susanne Kunz bei ihrem Einstand als Schauspielerin die HORAS besuchte und mit ihnen "probte".

Die Schauspielerinnen und Schauspieler vom HORA wählten beim ersten Zusammentreffen in der Roten Fabrik in Zürich-Wollishofen die Interaktionen mit Susanne Kunz selbst. Sie spielten mit grosser Begeisterung «1 gegen 18», stellten Susanne Kunz Fragen zu ihrem Leben und zur Schauspielerei und zum Theater.

Beim Aufwärmen mit einem imaginären Ball war auch Reto Fausch, der Direktor der Stiftung Züriwerk engagiert. Reto Fausch freut sich sehr auf den gemeinsamen Weg mit der neuen Botschafterin: "Susanne Kunz ist mit ihrer Bekanntheit, ja Beliebtheit, und auch als Schauspielerin und Mutter eine ideale Botschafterin. Und es ist wunderbar, wie sie auf Menschen zugeht: offen, direkt und ohne Vorurteile. Susanne Kunz ist bei allem, was sie tut, zu 100 Prozent professionell, authentisch und mit dem Herzen dabei. Daher passt sie sehr gut zur Stiftung Züriwerk."



Emotionale Begegnungen

Susanne Kunz war begeistert und berührt von ihrem ersten Einsatz bei Züriwerk: "Es waren sehr schöne, emotionale Begegnungen mit den Schauspielerinnen und Schauspielern vom Theater HORA. Wir können gegenseitig viel voneinander lernen. Ich freue mich, wenn ich mich in Zukunft dafür einsetzen kann, dass Menschen mit kognitiven Beeinträchtigungen gleichberechtigt und selbstbestimmt am gesellschaftlichen Leben mitwirken und teilhaben können."

Weitere Informationen:

Alexandra Elser, Leitung Fundraising, Tel: 044 405 71 33, a.elser@zueriwerk.ch Sabine Klapper, Leitung Kommunikation/Marketing/Fundraising, Tel: 044 405 71 02, s.klapper@zueriwerk.ch

Die Stiftung Züriwerk setzt sich dafür ein, dass Menschen mit Beeinträchtigungen gleichberechtigt und selbstbestimmt am gesellschaftlichen Leben mitwirken und teilhaben können. Züriwerk bietet Menschen mit vorwiegend kognitiver Beeinträchtigung vielfältige und individualisierte Möglichkeiten, zu wohnen, zu arbeiten und einen Beruf zu erlernen. Dazu erhalten sie spezifische Beratung, Begleitung und Assistenz in allen Lebensbereichen. Züriwerk ist mit dem Zewo-Gütesiegel ausgezeichnet. www.zueriwerk.ch